

NEWS 吉祥祭

広報PDF第4号

発行：吉祥祭実行委員会

発行日：2016年9月6日

こんにちは、吉祥祭実行委員会です！！
今回は、近隣の幼稚園や小学校との地域交流についてお伝えします。

地域交流について

吉祥祭実行委員会は毎年、生徒会役員会と一緒に、檜の実幼稚園・本宿小学校子どもクラブ・松庵小学校と工作などを通じて交流しています。事前にどんな交流企画が楽しんでもらえるか実行委員会で話し合い、当日は大盛況でした！！

檜の実幼稚園

檜の実幼稚園では、年少～年長の幼稚園児のみなさんと、「ピエロ」というものを作りました。紙コップに穴が開いていて、息を吹き込むと中に入っているお花紙が吹きあがったり、袋が膨らんだりする仕組みです。完成後はみんな楽しそうに遊んでくれました！！



←作成したピエロ

本宿小学校子どもクラブ

本宿小学校子どもクラブでは、1年生～3年生のみなさんと、うちわを作りました。それぞれが好きな絵を描いたので、個性あふれる作品となりました。本宿小学校との交流は4年前に始まったばかりです。



←作成したうちわ

松庵小学校

松庵小学校では、1年生のみなさんと、貼り絵と風車を作成しました。

貼り絵は、折り紙と画用紙を使って作成しました。今年のモチーフは運動会です。大きな絵を16枚に分け、1班につき1枚ずつ作っていきました。すべての班が完成し、16枚の絵をつなげた時には、小学生たちから歓声が聞こえました!!

風車は紙コップと紙皿と糸を使って作成しました。穴に糸を通す作業など、少し難しいところもありましたが、みんな、作ることを楽しんでくれたようです。完成後はみんなで体育館に移動し、風車でたくさん遊びました。

ほかにも松庵小学校では、小学生に中学生や高校生の学校生活についてお話ししたり、休み時間を一緒に過ごしたりしました。休み時間には、たくさんの小学生と吉祥生が校庭で遊んでいる様子が見られました。



↑作成した風車

吉祥祭当日には、今回の交流企画で作成したものを展示します。

場所：1号館1階掲示板…松庵小学校で作成した貼り絵

1号館2階掲示板…檜の実幼稚園で作成したピエロ

本宿小学校子どもクラブで作成したうちわ

松庵小学校で作成した風車

たくさんのすてきな作品が展示されていますので、吉祥祭にいらした際は、ぜひ足を運んでみてください!!

また、淑美ホールで、今回交流させていただいた檜の実幼稚園・本宿小学校子どもクラブ・松庵小学校のみなさん対象の招待企画も開催します。

地域交流でお世話になった、檜の実幼稚園・本宿小学校子どもクラブ・松庵小学校のみなさん、ありがとうございました!!

さて、2学期も始まり、吉祥祭まで残りわずかとなりました。吉祥生一同、頑張って準備してお待ちしておりますので、楽しみにしてください!!

参加団体のみなさんはラスト約2週間、がんばりましょう!!

吉祥祭まで、あと

11日!!!

(9月6日時点)

次号もよろしくお願ひします!!!